



ECTA President

Michael Franz

E-Mail: president@ecta.de

Future

Dear dancers,

when these lines reach you, the new year 2024 will already be over a month old. Today, at the beginning of January, the weather, or more precisely the flooding, is affecting large parts of Europe. It has been freezing cold in the northern regions of Scandinavia for weeks. Both are occurrences, a lot of water – extreme cold, which are fundamentally not unknown in those regions. What is new now is the form in which they appear. I wish you all that the new year 2024 will be milder and generally more pleasant than it started.

When I look at the EAASDC event calendar, it is already pleasing to see how our dance year is developing. The number and types of events have increased again to a pleasing number. ECTA will once again be contributing some highlights this year with the Round Dance Festival in Schwalbach, the Clogging Convention in Kirchheim and the Contra Dance Convention in Prague. Thanks in advance to everyone who made themselves available for the event.

Of course, thanks also to the many clubs and their helpers who will be

Zukunft

Liebe Tänzerinnen und Tänzer,

wenn Euch diese Zeilen erreichen, ist das neue Jahr 2024 schon wieder über einen Monat alt. Heute, Anfang Januar, beschäftigt das Wetter, genauer gesagt das Hochwasser, weite Teile Europas. In den nördlichen Regionen Skandinaviens herrscht seit Wochen Eiseskälte. Beides – viel Wasser, große Kälte – sind Vorkommnisse, die in den Regionen grundsätzlich nicht unbekannt sind. Neu ist jetzt nur die Ausprägung, mit der sie auftreten. Ich wünsche Euch allen, dass sich das neue Jahr 2024 insgesamt milder und allgemein angenehmer zeigen wird, als es gestartet ist.

Wie sich unser Tanzjahr entwickelt, ist jetzt schon erfreulich, wenn ich auf den Eventkalender der EAASDC schaue. Die Menge und Arten der Veranstaltungen haben wieder eine erfreuliche Zahl angenommen. Die ECTA wird dieses Jahr auch wieder mit dem Round Dance Festival in Schwalbach, der Clogging Convention in Kirchheim und der Contra Dance Convention in Prag einige Highlights beisteuern. Danke schon jetzt von hier aus an alle, die sich für die Ausrichtung zur Verfügung gestellt haben.

Danke aber natürlich auch an die vielen Vereine und deren Helfer, die 2024 wieder die schon oben genannten zahlreichen

holding the numerous special dances mentioned above again in 2024. Especially after the Corona period, driving forces and helping hands have disappeared in one place or another, leaving gaps not only in the clubs as such. Of course, the same applies when initiating special dances or even jamborees. The old saying that where old goes, new comes into being is certainly not wrong. However, it's not always obvious to me at the moment that something new emerges immediately after something old has gone. But that's probably due to my inherent impatience. Growth is a process that takes time. I wish you this time to shape our common (event) future.

Yours, Michael
ECTA President



Specials durchführen. Gerade nach der Coronazeit sind an der einen oder anderen Stelle treibende Kräfte und helfende Hände weggefallen, die nicht nur in den Vereinen als Solches Lücken hinterlassen haben. Das Gleiche gilt natürlich auch für die Initiierung von Specials oder gar auch Jamborees. Die alte Weisheit, dass wo Altes geht Neues entsteht, ist grundsätzlich sicherlich nicht falsch. Jedoch ist es für mich derzeit nicht immer so ersichtlich, dass sich gleich Neues bildet, nachdem etwas Altes weg ist. Aber das ist wohl eher einer mir innewohnenden Ungeduld geschuldet. Wachstum ist ein Prozess, der Zeit braucht. Diese wünsche ich Euch zur Gestaltung unserer gemeinsamen (Veranstaltungs-) Zukunft.

Euer Michael
ECTA Präsident




Ihr kompetenter Partner für:
Gestaltung, Satz, Druck
Digitaldruck, Laserkopien
Weiterverarbeitung, Versand,
personalisierten Mailings,
Hochzeitseinladungen



Wir drucken gerne für Sie:
Ihre Geschäftsausstattung,
Werbeprospekte 1 bis 4 farbig,
Bücher, Hauszeitungen,
Broschüren, Flyer, Blocks
Trennsätze, Vereinszeitschriften

Druckerei Offprint

Planegger Str. 121
81241 München

www.offprint.de
ruch@dopm.de

Tel. 089 / 82 99 81 0
Fax 089 / 82 99 81 20